



Für den guten Zweck - BASE Kaffeeklatsch: Promis Kids erspielen 2.000 Euro für das Deutsche Kinderhilfswerk

Für den guten Zweck - BASE Kaffeeklatsch: Promis Kids erspielen 2.000 Euro für das Deutsche Kinderhilfswerk
Unter dem Motto "Kids vs. Promis" lud BASE am 12. September zehn Kinder aus der Freizeiteinrichtung "Die Nische e.V." (Friedrichshain/Kreuzberg) zum dritten BASE Kaffeeklatsch ins BASE_camp ein. Hier trafen sie auf prominente Gesichter aus der Medien-Branche, gegen die sie bei einem ausgesuchten Mobile Game auf digitaler Ebene antraten. Von einem iPad aus spielte immer ein Kind gegen ein Promi das Mobile Game Air Hockey. Auf einer großen Leinwand verfolgten die Gäste die jeweiligen Spiele und fieberten bei den einzelnen Wettkämpfen mit. BASE Kaffeeklatsch für den guten Zweck Die Moderatorin Minh-Khai Phan-Thi führte durch den Nachmittag und krönte zum Ende die verdienten Sieger: Die Kinder gewannen haushoch gegen die prominenten Gegenspieler. Claudia Keul, Referentin für Kinderarmut des Deutschen Kinderhilfswerks (DKHW), freute sich über die Spendensumme von 2.000 Euro, die Prominente und Kinder aus der Freizeiteinrichtung am Ende des Nachmittags für das DKHW erspielt hatten. In Form eines überdimensionalen Schecks nahm sie die Spende dankend entgegen. Zu den prominenten Mitstreitern zählten u.a.: Jochen Schropp, Moderator, Minh-Khai Phan-Thi, Moderatorin und Schauspielerin, Gerit Kling, Schauspielerin, Franziska Knappe, Model, Marie Nasemann, Model, Dana Schweiger, Unternehmerin, Max Riemelt, Schauspieler, Ralph Herforth, Schauspieler, Zora Holt, Schauspielerin, Johanna Klum, Moderatorin, Christian Kahmann, Schauspieler, Nina Vorbrodt, Schauspielerin, Anastasia Zampounidis, Moderatorin, Tanja Bülter, Moderatorin, Enie van de Meiklokjes, Moderatorin, Manuel Cortez, Schauspieler und Fotograf, Tobey Wilson, Tenor und Entertainer, Susan Hoecke, Schauspielerin, Jasmin Gerat, Schauspielerin
E-Plus Mobilfunk GmbH & Co. KG
E-Plus-Straße 1
40472 Düsseldorf


Pressekontakt

E-Plus Mobilfunk GmbH & Co. KG

40472 Düsseldorf

Firmenkontakt

E-Plus Mobilfunk GmbH & Co. KG

40472 Düsseldorf

Kommunikation ist ein Grundbedürfnis der Menschen. Wir wollen zu jeder Zeit und an jedem Ort unsere Emotionen mit der Familie und Freunden teilen können, wir müssen immer und überall in der Lage sein, von unterwegs Geschäftliches abzuwickeln. Der Boom des Mobilfunks spiegelt diesen Trend eindrucksvoll wider. E-Plus hat sich auf die Fahnen geschrieben, mobile Kommunikation für seine Kunden einfach und unterhaltsam zu gestalten. Unser Slogan "Ein Plus verbindet" steht dabei für unsere Rolle, Menschen durch mobile Kommunikation miteinander zu vernetzen und ihr Leben damit zu bereichern, sprich wertvoller zu machen. Damit verbunden sind klare Markennwerte, an denen wir uns messen lassen: Wir bieten unseren Kunden Produkte an, die einfach zu verstehen sind. Wir versuchen, immer ein wenig mehr für's Geld zu bieten und liefern, was wir versprechen. Wir wollen menschlicher, sprich näher am Kunden sein und erfahren, was unsere Kunden wünschen. Und wir suchen die Herausforderung, indem wir den Markt und unsere Kunden mit innovativen Produkten überraschen. All das macht E-Plus als Marke einzigartig und erfrischend anders.